2024-03-01 04:25:00

Página: 6



ARMANDO MARTÍNEZ/CDMX

on una carrera política ascendente, catapultada por las circunstancias hasta llegar a la candidatura presidencial, Jorge Álvarez Máynez pasó de regidor del PRD en Zacatecas de la mano de Ricardo Monreal al protagonismo en Movimiento Ciudadano bajo el halo de Dante Delgado y su cercanía con el más visible líder naranja de hoy: el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

Con apenas tres años más de la edad requerida paraser candidato presidencial (38 años), Álvarez Máynez será el primer candidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, aunque ha estado en dos campañas triunfadoras de su partido: la de Jalisco en 2018 y la de Nuevo León en 2021. Sus orígenes siempre estuvieron ligados a la política y a la izquierda, ya que su padre, Felipe Álvarez Calderón, fue fundador del Partido Comunista en su natal Zacatecas.

José Manuel Del Río Virgen, fundador del partido, recuerda la llegada del joven Alvarez Máynez, que hizo adeptos desde Zacatecas para sumarse a las filas naranjas a través de Ricardo Monreal.

"Es un hombre que desde su casa fue formándose dentro de las filas, pues digamos de la izquierda, Jorge Álvarez Máynez llegó invitado por el senador Ricardo Monreal Ávila, se lo presenta el senador Dante Delgado, se incorpora el joven a Movimiento Ciudadano y la verdad es que él se siente como en su casa y empieza a trabajar con mucha fuerza en la Secretaría General de Movimiento Ciudadano y empieza a recorrer el país", indicó en entrevista con MILENIO.

Se define como un "optimista racional, identificado con las luchas ciudadanas y militante de las causas perdidas", sostiene ser defensor de la agenda progresista que incluye a la comunidad LGBT+, feministas, medioambiente y la "justicia intergeneracional", lo que define como no comprometer en el presente derechos de otras generaciones.

Desde joven se interesó en la política, pues en la preparatoria fue presidente de la sociedad de alumnos y en 2003, cuando inició sus estudios en la licenciatura en relaciones internacionales, se afilió al PRD con la figura de Ricardo Monreal y Amalia García, a quien años después se reencontraría en MC; en paralelo, su padre fungía como presidente municipal de Guadalupe, Zacatecas.

Identificado como un político de vida "normal", en 2010 enfrentó su primera elección. Llegó al Congreso de Zacatecas como diputado local, bajo las siglas del Partido Nueva Alianza, aliado del PRI, a cuya bancada se sumó en la época en que el tricolor tomó su "segundo aire" y retomó su poder en algunas entidades, para luego, en 2012, recuperar la Presidencia con Enrique Peña Nieto.

Creyente de que la mejor manera para lograr un mejor país es mediante ciencia, cultura y educación, en 2013 se sumó a las filas de Movimiento Ciudadano, bajo el mando de Dante Delgado, a quien describe como el político más influyente de su generación y uno de sus principales referentes.

José Manuel Del Río Virgen cuenta que el trabajo a pie de Álvarez Máynez le ha valido el respaldo de la estructura naranja, ya que ha estado en dos de las campañas más importantes del partido, donde ganaron las gubernaturas de Jalisco y Nuevo León, y de-

> clara que a pesar de su juventud "es un político muy bien preparado".

"Es un político muy joven, pero muy completo, muy preparado, con una instrucción bastante amplia, un trabajo espléndido; en Jalisco hace trabajo de base en comunidades, en municipios, en diferentes regiones, y la verdad es que Jorge siempre está identificado con Jalisco, muy bien, muy identificado ahí. En Nuevo León sale a buscar los apoyos que se requieren v con Samuel García su relación es muy cercana, muy, muy cercana, la verdad, así es que Jorge ha estado

en todas las campañas", finalizó.

Del Río Virgen describe al zacatecano como un opositor férreo en el Congreso de la Unión, con una agenda sensible en tiempos difíciles.

'Como diputado federal empieza a trabajar básicamente en temas legislativos muy sensibles, bastante, bastante sensibles y empieza a destacar como





Milenio Diario Sección: Meta 2024 2024-03-01 04:25:00

 805 cm^2

Página: 6

2/3

un opositor muy fuerte junto al ahora senador Clemente Castañeda y los veo destacadamente tocar los temas más sensibles del país en un sexenio muy difícil como fue el de Peña Nieto", puntualizó.

En su agenda legislativa presume ser defensor medioambiental, pues cree en la transición a las energías limpias, en derechos de la naturaleza y la regulación de plaguicidas. Cree en un "nuevo trato" para las mujeres y niñas, proponiendo acceso a la justicia con paridad de género, freno a "presupuestos machistas", igualdad salarial, jubilación a trabajadoras "invisibles" y la supresión de los "impuestos rosas".

Álvarez Máynez también está a favor de la libertad en temas como la regulación del cannabis, el derecho a la muerte digna y sin dolor, la prohibición a las "terapias de conversión", derecho a la migración

yal asilo yal Estado laico.

Sostiene que es un servidor público por vocación y afirma que decidió abanderar a MC por la Presidencia ya que desde 2018 el nacimiento de su hijo Luciano "puso todo en perspectiva y me hizo repensar la vida. Me gustaría mucho que con su felicidad contribuya a la suma total de felicidades del mundo. Y les puedo decir algo: nunca le voy a fallar, primero me retiro de la política que traicionar los ideales que le transmito".

10111aa guberriau

Pieza clave en los triumfos de MC en Jalisco y Vuevo León, este zacatecano de 38 años se lanza abora a su mayor aventura: tomar las riendas de este país

SE DEFINE
COMO UN
"OPTIMISTA
RACIONAL,
DENTIFICADO
CON LAS
LUCHAS
CIUDADANAS
Y MILITANTE
DE LAS
CAUSAS
PERDIDAS"





MILENIO

 805 cm^2

Página: 6

3/3



